

令和3年度 檜祭 閉祭式 挨拶

○ 檜祭実行委員会の皆さん、各クラス、各部活動の皆さん、お疲れさまでした。

○ 檜祭実行委員会の皆さんや生徒活動支援の先生を中心に、感染防止に努めつつ、良い檜祭とするため頑張ってくれました。そして風船や階段アートなどの装飾も檜祭を盛り上げてくれました。中庭の旗もきれいでした。クラスや部活動の皆さんの頑張りで、心に残る檜祭となりました。

○文化部の発表は二学年のみで人数が少ないながら、どれも頑張ってくれました。また分教室の教室展示は長い時間をかけた作品で素晴らしいものでした。

○3年生のSDGsの展示は、皆さんがそれぞれのテーマに対して自分なりの解決方法や自分が取り組んでいきたいことが書かれていて、すごくきれいなデザインのものも多く、学習の成果がでていたと思います。

○後夜祭については、暮れていく空の下で、見事なダンスパフォーマンスや綺麗な歌声がとてもよかったです。大声をだすことなくペンライトなどで応援する姿には感動しました。月が輝く大空に上がった花火はとてもきれいで、迫力があり、みんなの胸に焼きついた後夜祭のフィナーレだったと思います。

○3年生は学校にくる日も残すところ2カ月ちょっとです。有終の美を飾るためにも1日1日大切に過ごしてください。

令和3年 11月 19日
瀬谷西高等学校
校長 小林幸宏